



FUERTES NEVADAS. Washington, enero 7. La justicia ha sido cubierta por la nieve; la estatua de John Marshall, expresidente de la Corte Suprema de los Estados Unidos, está semicubierta luego de la gran nevada que cayó ayer en la capital de la nación. Al fondo, el Capitolio.

Litoral Atlántico de E.U.

Castigado por Fuerte Nevada

NUEVA YORK, enero 7. (UPI). — Una fuerte tormenta de nieve castigó hoy el litoral Atlántico de Estados Unidos, generando problemas de tránsito, cierres de miles de escuelas y limitaciones en la actividad de millones de personas.

Muchas de las ciudades más grandes del país — Nueva York, Filadelfia, Baltimore, Boston y Washington — ubicadas en la trayectoria de la tormenta, fueron duramente afectadas por la intensa nevada.

Grandes flotas de vehículos especiales para remover la nieve, esparcidos de arena y hasta camiones de basura fueron incorporados a la batalla.

Solamente en Nueva York, más de 4.000 hombres trabajaron en despejar las rutas y las calles, mientras que en Maryland 2.000 empleados estatales fueron asignados a la remoción de la nieve.

Los automovilistas se quejan, pero los operadores de centros deportivos invernales se sienten felices. Su problema era la falta de nieve.

Otra tormenta, con la amenaza de ventiscas y fríos extremos, comenzó a rodear las montañas y praderas del norte, esperándose que en cuestión de horas los vientos árticos, con ráfagas de más de 100

—Favor pase a la Pág. 49.

Ultimátum de Pdte. de Líbano a Diferentes Grupos Armados

BEIRUT, enero 7 (AP). El Presidente Elias Sarkis, respaldado por una fuerza de paz árabe de 30.000 hombres, en su mayoría sirios, dio hoy a todas las facciones de la guerra civil, hasta la medianoche del miércoles, para entregar sus armas a las fuerzas de la Liga Árabe y anunció que todas las tropas del ejército palestino de liberación se habrán retirado del país para esa misma fecha.

En un comunicado, Sarkis dijo que si cualquier Partido conserva sus armas, las fuerzas de paz recibirán la orden de atacar los lugares, donde se encuentren los armamentos para tomar éstos por la fuerza.

Las armas pesadas serán guardadas en depósitos especiales, según el comunicado.

El Presidente dijo que las tropas del Ejército Palestino de Liberación (EPL), ejército regular de la Organización pro Liberación de Palestina, se retirarán del país en el mismo plazo.

Su salida será supervisada por la fuerza árabe de paz.

El ejército no incluye una serie de unidades irregulares guerrilleras, cuya base principal de operaciones es el Líbano.

El EPL dispone de tres brigadas, una basada en Siria, otra en Irak y otra en Egipto.

Muchos de los hombres del ELP enviados al Líbano, durante la guerra civil, se han retirado ya.

La orden de Sarkis fue anunciada tras concluir una reunión con la comisión cuatripartita que

—Favor pase a la Pág. 52.

Vertiginosa Alza del Precio Café en el Mundo

NUEVA YORK, enero 7 (AP). — Mientras disminuye ligeramente el consumo de café en el mundo, debido a la vertiginosa alza de precios del producto, pocos creen que el boicot lanzado por algunos grupos de consumidores y minoristas, tenga mayor influencia sobre el proceso que produjo los aumentos.

Los consumidores beben menos café en Roma, Amsterdam y Buenos Aires, pero tampoco se

Hallan Dos Salvavidas de Buque Panameño

BOSTON, enero 7 (UPI). Dos chalecos salvavidas de color naranja con las palabras "Grand Zenith", escritas con tinta imborrable fueron encontrados hoy flotando en el Atlántico Norte, a 300 millas de Cape Cod, la primera pista del buque tanque panameño de ese nombre que se desvaneció con una tripulación de 38 hombres y más de 30 millones de litros de petróleo a bordo.

No habla señales de sobrevivientes.

"Esto significa que el barco se ha hundido", dijo el capitán Bernard Hoyland, del Servicio de Guardacostas, jefe de las operaciones de búsqueda y rescate en Nueva Inglaterra.

"Cualquier sobreviviente tiene

—Favor pase a la Pág. 49.

Lesbiana Será Ordenada Sacerdotisa de Iglesia Episcopal

NUEVA YORK, enero 7 (AP). Una mujer que se confesó lesbiana será ordenada Ministra de la Iglesia Episcopal, el lunes próximo, según se ha programado.

Un vocero de la Iglesia dijo hoy que Ellen Marie Barrett, de 30 años, que se expresó francamente sobre su homosexualidad, será una de las dos mujeres ordenadas Ministras el lunes próximo por el Obispo Episcopal Paul Moore.

La ceremonia se efectuará en la Iglesia de los Santos Apóstoles de Manhattan, la parroquia de la señorita Barrett.

Cuando fue ordenada diácono en 1975, el primer peldaño hacia el sacerdocio, el Obispo Moore dijo que consideraba la aceptación de una

—Favor pase a la Pág. 49.

Desaparece Avión con Madre de Frank Sinatra

PALM SPRINGS (California), enero 7 (UPI). Una tormenta de nieve que azotaba hoy un agreste territorio montañoso hizo postergar la búsqueda de un avión privado a propulsión, desaparecido con la anciana madre del cantante Frank Sinatra y otras tres personas a bordo.

Natalie Sinatra, de 82 años, viajaba de su hogar en Palm Springs hacia Las Vegas (Nevada), para asistir a la primera noche de una presentación de su hijo en el Hotel Caesars Palace. Pese a sus años, ella casi siempre se las había arreglado para estar entre el público en la primera noche de las presentaciones de su hijo.

El aparato desapareció anoche de las pantallas de radar cuatro minutos después de despegar en

—Favor pase a la Pág. 52.

vuelcan hacia infusiones o bebidas sustitutivas. Como dijo una fuente de los representantes aquí de los países productores, "el café, como el cigarrillo o el alcohol, forma un hábito difícil de desarraigar".

El New York Times comenta hoy que "al contrario del azúcar y la carne vacuna, cuyos precios fueron batidos por la reducción del consumo, no existen sustitutos reales para el café".

El Diario añade que "la mayor esperanza de los consumidores probablemente radica en un aumento de suministros y producción de café, acontecimiento probable bajo los elevados precios

actuales".

Por su parte fuentes colombianas creen, como afirmó Gilberto Arango Londoño, Presidente de la Asociación de Exportadores de Café de ese país, que los precios seguirán subiendo en los próximos dos años. Londoño afirmó que los precios del café se rigen por el mecanismo de la oferta y la demanda y que la escasa oferta actual determina el nivel de precios.

Camilo Calasanz, Presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), sostuvo que "los precios no ba-

—Favor pase a la Pág. 39.

Policía Estrecha Cerco a Secuestradores en Guatemala

GUATEMALA, 7 Ene. (ACAN-EFE). La policía guatemalteca informó hoy que está estrechando un cerco en torno al grupo de secuestradores del empresario de la construcción Juan José Hermosilla.

De acuerdo con lo afirmado por las autoridades policíacas, el profesional es retenido desde los últimos días de diciembre pasado por delincuentes comunes, presumiblemente extranjeros, con el fin de obtener un cuantioso rescate.

Se añadió que la policía cuenta con "retratos hablados" de los tres

hombres, que sustrajeron a punta de pistola al Ingeniero Hermosilla, el 28 de diciembre, cuando se encontraba trabajando en su oficina del centro de esta capital.

Los tres desconocidos hablaban con acento mexicano, según ha trascendido, y llegaron a la oficina del constructor con el pretexto de proponerle un negocio.

La familia de Hermosilla persistía este día en asegurar que el profesional se encuentra de vacaciones, fuera del país. Su nombre, empero, no figura en los reportes policíacos de las personas que salen del territorio nacional.

Drogadictos Violan a Sobrina de Churchill en Jamaica

MONTEGO BAY (Jamaica), enero 7 (UPI). La policía informó hoy haber identificado a dos de los cuatro ladrones que penetraron a la casa de Lady Sarah Roubanis, uno de los cuales violó a punta de cuchillo a la imponente mujer rubia de casi dos metros de estatura, que es sobrina de Sir Winston Churchill y heredera de la fortuna Vanderbilt.

Los cuatro individuos, que actuaron impulsados por los efectos de la marihuana, según se ha dicho, hirieron de un disparo en el brazo a uno de los huéspedes de Lady Sarah, y se cree que se trata

de los mismos hombres que también dispararon contra dos casas vecinas en el lujoso sector de Montego Bay, que sirve de refugio invernal a las figuras internacionales de la alta sociedad.

En los disparos contra esas dos casas resultó herido un jardinero.

Lady Sarah, de 55 años, aparentemente obedeció instrucciones de su abogado Paul Delisser, negó hoy a los periódicos de Kingston que haya sido violada. Pero el Inspector Jefe Oliver Grandison dijo que el incidente había sido registrado oficialmente en

—Favor pase a la Pág. 39.



FUE VIOLADA. Nueva York, enero 7. Fotografía de archivo de 1967 de Lady Sarah Spencer-Churchill, después de su casamiento civil con el actor griego Theodoros Roubanis, en Filadelfia. La residencia de Lady Sarah en Montego Bay, Jamaica, fue asaltada y ella fue violada.